

Inauguration réussie pour la Maison du Salève

Après dix années de travail et de persévérance de la part d'Allain Bullat et de toute l'équipe du Syndicat mixte du Salève (SMS), la Maison du Salève, située non loin de l'abbaye de Pomier, sur les hauteurs de la commune de Présilly, a été inaugurée ce week-end. Tout avait commencé le samedi, avec la cérémonie officielle présidée par Bernard Accoyer, le président de l'assemblée nationale.

Il était accompagné du préfet Michel Billaud, du député Claude Birraux, des sénateurs Pierre Hérisson et Jean-Claude Carle, de représentants de l'Etat, de la Région, du Département et du canton de Genève, sans oublier de

très nombreux élus venus de toutes les communes environnantes. Après avoir visité et apprécié les espaces dédiés à la muséographie, et notamment la grande maquette interactive du massif, les officiels ont prononcé les traditionnels discours.

Alain Bullat a rappelé l'origine du projet, avec, il y a 22 ans, les suggestions de Gaston Gambin et Claude Mégevand sur l'intérêt patrimonial de la grange de Mikeerne et sa transformation réussie en Maison du Salève. Celle-ci sera dédiée à l'histoire humaine et naturelle du massif. Les autres orateurs, et notamment Bernard Accoyer, ont aussi insisté sur la dimension environnementale du projet.

L'inauguration s'est poursuivie le dimanche avec un public venu en nombre pour découvrir "sa" Maison du Salève. Durant toute la journée, les visiteurs venus de Haute-Savoie, mais aussi de la Suisse voisine, ont pu découvrir gratuitement l'écomusée. Ils ont également pu profiter des activités, proposées par l'équipe du SMS et les guides du Bureau de la montagne du Salève et du Vuache. La Maison du Salève est donc bien née et devrait vite trouver sa place dans le paysage culturel de la région.

Dominique ERNST

POUR EN SAVOIR PLUS

www.maisondusaleve.com

www.bmsv.fr



Visite de l'espace muséographique avec notamment le président de l'assemblée nationale, Bernard Accoyer.